
3 Pièces

71 m²

Réf. 3885-NZW

200 000 €

Aubagne
Appartement à vendre (13400)
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M-OI Aubagne vous présente en exclusivité à la vente en exclusivité ce

duplex  T3  avec  terrasse,  lumineux  et  spacieux.Situation  et  contexte

:Situé  au  cœur  du  centre-ville  d'Aubagne,  cet  appartement  en  duplex

bénéficie  d'un  emplacement  idéal  à  proximité  immédiate  du  marché,

des  commerces,  écoles,  transports  gratuits  et  axes  autoroutiers,

facilitant ainsi votre quotidien urbain.Description intérieure :Renové avec

soin en 2017, l'intérieur de cet appartement de 3ème et dernier étage

offre  un  grand  espace  de  vie  baigné  de  lumière,  s'étendant  sur  une

surface de 71 m². L'agencement et les ...

M-OI Aubagne exclusively presents for sale this T3 duplex with terrace, bright and

spacious.Situation  and  context:Located  in  the  heart  of  downtown  Aubagne,  this

duplex  apartment  benefits  from  an  ideal  location  close  to  the  market,  shops,

schools,  free  transport  and  motorways,  thus  making  your  urban  daily  life

easier.Interior  description:Carefully  renovated  in  2017,  the  interior  of  this  3rd  and

top  floor  apartment  (without  elevator)  offers  a  large  living  space  bathed  in  light,

extending  over  an  area  of  71  m².  The  layout  and  equipment  promise  optimal

comfort.Night space:Two beautiful bedrooms ...
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